



## 「田植え体験」をさせていただきました！

本校は「豊かに他者と関わる協働性を重視し、対話的な学びを創造できる学校づくり」を目指しております。その一環として6月7日(金)に、地元農家(ささ営農)の方々のご協力により、3年生と5年生の児童が「田植え体験」をさせていただきました。

はじめに農家の方から田んぼやお米についてのお話を聞きました。子どもたちが事前にお伝えしていた質問にも、とても丁寧に答えてくださいました。

「田んぼでは何が一番大変ですか？」という直球の質問に、「水の管理。なかなかわからないだろうけど・・・」とおっしゃったのが印象的でした。

たしかに「田植えさえすれば、半年後には稲刈りができる」と考える児童もいたことでしょう。

だからこそ、農家の方のお話を直接きけたことが、何よりも貴重な経験になりました。

そしていよいよ田んぼの中へ！

あとで子どもたちに「田んぼの中はどうだった？」とたずねると、「思っていたより冷たかった！」と、複数の児童が教えてくれました。

これも体験したからこそ言えるのですね！

また、田植えは簡単そうに見えても、やってみると大変な作業であることがよくわかったようです。

それでもみんな楽しそうに、協力し合ったりアドバイスし合ったりしながら「田植え体験」をしていました。

このことをきっかけに、子どもたちが「米の育ち方」などにも目を向けてくれることを願っています。

お世話になった皆様、ありがとうございました！



## 授業参観、ありがとうございました！

6月12日(水)に、授業参観ならびに引き渡し訓練をさせていただきました。お忙しい中にもかかわらず、たくさんの方がご参観くださいました。

まことにありがとうございました。

日頃から本校は「学びの中に児童が自ら決定できる機会を設定し、自己効力感を育てる授業」に取り組んでおります。

当日は、その一端をご覧いただきました。



写真は参観授業(1年)の「グループ学習」の様子です。しっかりと自分の思いを言ったり、友だちの考えを受け止めたりできるようになってきました。

全学年で「すべての児童が主体的な学びを創造していける教育」を目指し、日々の授業改善にこれからも努めてまいります。

今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。

## プール掃除をがんばりました(6/5)



**7月の行事予定** 変更になることがあります

- 【1(月)】 代表委員会
- 【2(火)】 児童朝会
- 【3(水)】 ALT
- 【4(木)】 居住地交流(なかよし学級)  
わかあゆ学級
- 【5(金)】 クリーンセンター見学(4年)/親子読書  
職員定時退勤日
- 【6(土)】 野見宿禰杯相撲大会
- 【8(月)】 移動図書
- 【9(火)】 着衣水泳
- 【10(水)】 ALT/着衣水泳(予備日)
- 【11(木)】 個別懇談(香山・篠首)
- 【12(金)】 個別懇談(上笹・下笹・吉島)/交通立番  
職員定時退勤日
- 【15(月)】 海の日
- 【17(水)】 給食終了/大掃除
- 【18(木)】 地区児童会/スクールカウンセラー来校  
一斉下校 11:00/下校指導
- 【19(金)】 終業式/一斉下校 10:30/職員定時退勤日
- 【22(月)】 夏季休業開始(2学期は9/2から)
- 【25(木)】 わかあゆ学級(夏祭り)  
ノーゲームノースマホデー

《表彰》ソフトボール 令和6年春季大会 第3位

**避難訓練を行いました(6/10)**



**自分たちで企画・実施した「ミニ運動会」**

「あの運動会のように、みんなで楽しめることをもう一度してみたい」と、6年生が中心となり、縦割りグループを活用した「ミニ運動会」が企画され、6月13日(木)に実施されました。

「仲間としっかり手をつなぎ、『自分の力で楽しめた』と実感できるよう、励まし合いながらともにのびる児童」という本校の「めざす児童像」を、子どもたち自身がそのまま具現化してくれました。

そのことを、校長としてとても誇らしく思います。「運動会で参加できなかった競技に、今日参加することができた!」といううれしい声もきけました。

児童たちは、本当によく頑張ってくれました!



**音楽の授業で本物の楽器にふれたよ(6/3)**

